

ciudad al obrero zapatero Leonidas Calderio diciéndole en una forma policiaca “Toma el tren ahora mismo o te mando al cuartel de la guardia rural”.

En 1938, los trotskistas se infiltraron en la dirección de Defensa Obrera Internacional (sección del Socorro Rojo) entregando varias oficinas y el archivo de esta organización a la policía. Uno de ellos, Díaz Ortega⁴²⁸, tenía un hermano porrista (policía) con el cual mantenía relaciones estrechas. Al trotskista Gastón Medina⁴²⁹ se le confió la custodia del militante revolucionario José Linares a quien la policía buscaba para matarlo en 1932. Medina se “abandonó” y la policía detuvo y asesinó a Linares.

En diciembre de 1933 se promulgó en Cuba la “ley de nacionalización del trabajo” con la que simpatizaban las grandes masas de obreros nativos, los trotskistas encabezados por Varela, Junco, Villarreal y otros, llamaron a los obreros extranjeros a una demostración contra la citada ley, lo que era una provocación. La demostración fue disuelta por el ejército, y numerosos obreros muertos y heridos.

Uruguay

El estudiante trotskista José Darizcuren, ha provocado a los dirigentes de la juventud comunista, llamándoles traidores públicamente y en alta voz, en el mes de marzo de 1937, en el café “Novedades” de Montevideo, Uruguay. El trotskista Wolf⁴³⁰, infiltrado en el Partido Comunista, hizo desde el interior de este una campaña de desprestigio contra los secretarios del Partido. Fue expulsado.

Posteriormente el trotskista Wolf realizó una labor de provocación para evitar que el club judío “Wincheski” se transformara en una organización de masas. Por su trabajo de provocación en los primeros meses del año 1937, la policía intervino en la nueva organización “Hogar cultural Judío” y con una

CE del PSP, secretario ejecutivo del PSP (1960). Miembro de la dirección de Organizaciones Revolucionarias Integradas (ORI) y su secretario de organización (1962). Fue expulsado de la dirección de ORI por «sectarismo» (1962). Recibió permiso para salir a la URSS; en 1962–1964 vivió en Praga (Checoslovaquia). Luego regresó a Cuba. Fue condenado a 15 años de cárcel por el Tribunal Revolucionario en el proceso de la «microfracción» (1968).

⁴²⁸ Pablo Díaz, trotskista, uno de los dirigentes del Partido Obrero revolucionario (1940), director de su periódico “La revolución proletaria”

⁴²⁹ Gastón Medina, Secretario General del Partido Bolchevique Leninista (febrero de 1935).

⁴³⁰ No identificado.